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2012年度 定期総会の記録 

 

日時：2012年５月 16日（水） 13時 33分～14時 54分 

会場：大阪工業大学研修センター OITホール 

記録：吉田佐治子（摂南大学） 

 

出席：２８校 

   追手門学院大学、大阪音楽大学、大阪学院大学、大阪経済大学、大阪経済法科大学、 

      大阪芸術大学、大阪工業大学、大阪産業大学、大阪体育大学、大阪人間科学大学、 

      関西大学、関西福祉科学大学、関西学院大学、畿央大学、甲南大学、 

      神戸芸術工科大学、神戸国際大学、神戸松蔭女子学院大学、神戸女子大学、 

      神戸山手大学、高野山大学、四天王寺大学、摂南大学、園田学園女子大学、 

      帝塚山大学、羽衣国際大学、武庫川女子大学、桃山学院大学 

委任状出席：２６校 

      大阪大谷大学、大阪観光大学、大阪国際大学、大阪商業大学、大阪成蹊大学、 

      大阪電気通信大学、大手前大学、関西外国語大学、関西国際大学、近畿大学、 

      近大姫路大学、甲南女子大学、神戸学院大学、神戸女子短期大学、 

      神戸親和女子大学、神戸常盤大学、夙川学院短期大学、頌栄短期大学、相愛大学、 

      帝塚山学院大学、奈良大学、梅花女子大学、阪南大学、姫路獨協大学、兵庫大学、 

      プール学院大学 

準会員参加：１校 

   大阪女子短期大学 

    

 酒井恵子事務局長（大阪工業大学）の開会の言葉に続き、井上正崇会長（大阪工業大学）

から挨拶が行われた。続いて議長団の選出に移り、事務局長から伊藤一雄氏（関西福祉科

学大学）と原徹氏（関西大学）を推薦したい旨の提案があり、承認された。 

 議事に入る前に、議長団より 13 時 30 分現在の出席状況が報告された。２６校出席して

おり、委任状が２６校提出されていることから、加盟校の二分の一以上が出席しており、

本総会は成立していることが確認された。 

 

議事： 

１．2011年度定期総会の記録確認 

 酒井事務局長より、既に幹事校会で承認されている事項である旨の説明がなされた。 

 2011年度定期総会の記録は確認された。 
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２．2011年度活動報告 

 酒井事務局長より、資料にしたがって活動報告が行われた。幹事校会（6 回開催）、課題

研究会（3回開催）、全私教協との連携等について、説明があった。 

2011年度活動報告は承認された。 

 

３．2011年度決算報告ならびに監査報告 

 まず、一般会計について、疋田祥人事務局次長・会計担当（大阪工業大学）より、資料

にしたがって決算報告があった。予算との差額の比較的大きい費目を中心に詳しい説明が

あった。 

 続いて、池上徹氏（関西福祉科学大学）より、「適正に処理されていた」との監査報告が

行われた。 

 次に、特別会計、余剰金について、疋田事務局次長・会計担当より、資料にしたがって

決算報告があった。 

 続いて、池上氏より、「適正に処理されていた」との監査報告が行われた。 

2011年度決算報告ならびに監査報告は、異議なく承認された。 

 

４．幹事校の選出 

 酒井事務局長より、新幹事校 15 校の提案があった。その際、2011 年度まで幹事校であ

った相愛大学が辞退したことが説明された。 

 幹事校 15校は承認された。 

 新会長選出のための幹事校会を開催するため、15分間の休憩をとった。 

 

５．新会長の承認 

 酒井事務局長より、ただいまの第 1回幹事校会において 2012年度の阪神教協会長校に大

阪産業大学を選出した旨の報告があり、承認された。 

 

６．新役員・委員の選出 

 酒井事務局長より、新役員・委員の候補として、資料にしたがって提案があり、承認さ

れた。 

 瀬島順一郎新会長代行（大阪産業大学）から挨拶が行われた。 

 

７．2012年度活動方針および事業計画 

 山田全紀新事務局長（大阪産業大学）から、就任の挨拶があった。 

 山田事務局長より、資料にしたがって2012年度活動方針および事業計画の説明があった。 

 2012年度活動方針および事業計画に沿って活動していくことが承認された。 
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８．「阪神教協リポート編集規程」改正 

 山田事務局長より、資料にしたがって趣旨説明があり、その後疋田前事務局次長・会計

担当より、改正提案理由、内容等について詳しい説明があった。執筆要項、申し合わせに

ついても説明された。 

 「阪神教協リポート編集規程」改正案は、異議なく承認された。 

 

９．2012年度予算 

 山田事務局長より、資料にしたがって趣旨説明があり、その後疋田前事務局次長・会計

担当より詳しい補足説明があった。その中で、「2012年度 阪神教協一般会計予算案説明書」

の「事務局費・人件費」の欄の「事務局員活動費」を「一人あたり 1 ヶ月 3,500 円×12ヶ

月×2名＝84,000円」に修正する旨の説明があった。特別会計についても提案がなされた。 

2012年度予算案は原案のとおり承認された。 

 

１０．会員校の異動 

 山田事務局長より、資料の「2012 年度会員校一覧」について説明があり、新会員校の羽

衣国際大学が紹介された。 

羽衣国際大学から挨拶が行われた。 

  

最後に、伊藤議長より閉会の挨拶が行なわれ、総会は終了した。 

 


